

かけはし



学校だより 令和4年度 6月号
柏市立柏第一小学校
校長 増子 健司



心の扉

【学校教育目標】
かしわ一小けんめい！
～よく笑い
よく遊び
よく学ぶ～



ふとした陽ざしに夏を感じることもありますが、梅雨本番を前にして、雨模様で肌寒い日もあり、体調管理が難しい今日この頃です。そのような中、一小の子どもたちは、先日の一小オリンピックで精一杯自分の力を発揮することができました。今年の一小オリンピックのスローガンは、「協力し 全力で 楽しむ姿 みんなに届け ～応援 全力 希望～」 コロナ感染症対策を講じての開催のため、学年ごとの入れ替え制の進行となり、全児童が応援する従来の形での実施ができませんでした。何とかして学校全体の一体感を持たせた一小オリンピックにしたい！との思いから、全児童の手形による大銀杏のスローガンを作成しました。みんなの思いがつながり全力で取り組んだ子どもたちの姿は輝いていました。子どもたちの一生懸命さが伝わってきて、やり遂げた満足感や達成感、前向きな気持ちを体験できたことと思います。



さて、今月の全校朝礼では、「心の扉」について次のような話をしました。

皆さんは、心に扉があることを知っていますか？

実は、その心の扉は、誰にでもあります。校長先生にもありますし、皆さんの担任の先生方にもあります。皆さん一人一人にも心の扉はあります。しかし、その心の扉は厄介なことに外側に取り手がついていません。だから、一度閉まってしまうと、外側からどんなに強い力で開けようとしても、なかなか開かないのです。この扉は、どんな時に閉じてしまうのでしょうか？校長先生の心の扉は、友達からいじめられたり、仲間外れにされたり、無視されたりしたときに閉じてしまいます。辛くて悲しくて、つまらなくて、周りの人に対して心の扉が閉じてしまうのです。皆さんの心の扉はどうでしょうか？校長先生と同じでしょうか。



では、どうしたら心の扉を開かせることができるでしょうか？心の扉は、外側に取り手がついていませんので、無理やり開けることはできませんが、実は、内側には取っ手がついて、心の扉の持ち主が「開くぞ！」と思えば、開くことができるのです。でもいじめられては、「心の扉を開くぞ」と、思うことはできませんね。

イソップ童話の「北風と太陽」のお話のように、心の扉も「北風と太陽」によく似ていると思います。北風のような冷たい言葉や態度では、心の扉を開けることはできないけれど、太陽のようなあたたかい言葉や行動が心の扉を中から開ける鍵になると思います。

学校教育目標の「かしわ一小けんめい ～よく笑い よく遊び よく学ぶ～」の「よく笑い」は、一人だけではなく、柏第一小にいる全ての子どもたち、教職員、保護者や地域の皆様の全ての人が笑顔であふれる学校にしたい！という願いが込められています。太陽のようにあたたかく優しい言葉のシャワーを浴びながら、心の扉を大きく開けられる学校を目指して、引き続き子どもたちを見守っていこうと思います。





6月・7月の行事予定



*新型コロナウイルス感染状況等により変更または、中止となる場合があります。予めご了承ください。

【6月】

1 (水)	全校朝礼		15 (水)	千葉県民の日
3 (金)	分散授業参観 (2・3校時) 3校合同引き渡し訓練		16 (木)	下水道出前教室 (4学年)
6 (月)	委員会活動		17 (金)	おはなし隊読み聞かせ (2学年) 下水道出前教室 (4学年)
7 (火)	移動交番		20 (月)	クラブ活動
8 (水)	おはなし隊読み聞かせ (3学年)		21 (火)	知能検査(4学年)・緑の羽募金 交通安全教室 (4~6学年)
9 (木)	尿検査二次予備日		22 (水)	なかよしグループ活動・緑の羽根募金 内科検診(低学年・特支学級)
10 (金)	市内めぐり (3学年)		23 (木)	さわやかあいさつウィーク①
13 (月)	クラブ活動		24 (金)	さわやかあいさつウィーク② 交通安全教室 (1~3学年)
14 (火)	内科健診 (中学年)		29 (水)	防犯教室 (1学年)

【7月】

4 (月)	おはなし隊読み聞かせ (3学年)		13 (水)	なかよしグループ活動
5 (火)	移動交番		14 (木)	2学年校外学習 (アンデルセン公園)
8 (金)	4学年校外学習 (リサイクルプラザ)		19 (火)	給食最終日
11 (月)	委員会活動・おはなし隊読み聞かせ (2学年)		20 (水)	全校朝礼
12 (火)	6学年校外学習 (国会・科学館)		21 (木)	夏季休業 (8月31日まで)



～ 一小オリンピック ～



去る5月28日(土)に一小オリンピックが開催されました。前日は、雨のため準備が思うようにできませんでしたが、当日は、PTA本部役員の皆様をはじめ、多くの保護者の皆様にもお手伝いをいただき、無事に本番を迎えることができました。素晴らしい天気にも恵まれ、子どもたちは練習の成果を発揮し、自分の力を最後まで出し切る姿が見られました。ご声援いただきまして、ありがとうございました。



くもか
れ応し
まし
た。援
にワ
た。ニ
て。来
てん



【1年】「1年生やってみよう!!」



【2年】「みんなにサチアレ」



【3年】「花笠音頭」



【4年】「一小ソーラン2022」



【5年】「海神奉候」



【6年】「集団行動～フラッグパフォーマンス～」

